



CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 8. Juli 2015

Konzept zur Harmonisierung der Parkgebühren

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, die Mainzer Neustadt der günstigeren Zone 2 des vom Stadtrat verabschiedeten Konzepts zur Harmonisierung der Parkgebühren zuzuordnen.

Begründung:

Das „Konzept zur Harmonisierung der Parkgebühren“ soll dazu führen, dass Straßenparken nicht günstiger sein soll als das Parken in Parkhäusern. Allerdings gibt es in der Mainzer Neustadt nur ein einziges Parkhaus, das von der pmg GmbH betrieben wird. Kunden von Neustadtgeschäften und andere Besucher des Stadtteils steht keine Auswahl an Parkhäusern zur Verfügung. Diese Zonierung benachteiligt Autofahrer in der Mainzer Neustadt ganz erheblich im Vergleich zur Altstadt, wo es viele Parkhäuser gibt.

Mainz, 30.06.2015

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange